
Завершился традиционный 
конкурс новогодней открытки 
«Моя Мечта о счастливоМ 
Мире», объявленный два Месяца 
наЗад Мировой сталелитейной 
коМпанией «арселор Миттал». 
на приЗыв откликнулось более 
50 Мальчиков и девочек иЗ школ 
города береЗовский, а также дети 
работников коМпании. 
на прошлой неделе состоялось 
награждение лауреатов и 
победителей конкурса.
первое Место в воЗрастной 
категории до 10 лет Заняла аня 
головичева (на сниМке). девочка 
учится во второМ классе школы 
№ 1. ее работа легла в основу 
Макета корпоративной открытки 
оао «угольная коМпания 
«северный куЗбасс».
пусть эти Забавные снеговички 
принесут всеМ наМ удачу и 
хорошее настроение в новоМ 
году! а наше дело – поЗаботиться 
о тоМ, чтобы детские Мечты 
сбывались.

(Материал о конкурсе читайте 
на стр. 4)

уважаеМые коллеги!

приМите саМые сердечные поЗдравления с новыМ 
годоМ!
желаю, чтобы уходящий год ЗапоМнился ваМ своиМи 
лучшиМи событияМи, а наступающий стал годоМ 
благополучия и счастливых переМен.
крепкого Здоровья, осуществления всех ЗаМыслов и 
планов, Мира, вЗаиМопониМания и любви ваМ и всеМ, 
кто ваМ дорог!

с. а. лисковец, генеральный директор
оао «угольная коМпания «северный куЗбасс»

2011-й закрывает дверь.
здравствуй, 2012-й!
новый год – прекрасный праЗдник, приход 
которого ждут не только детишки, но и 
вЗрослые. в душе каждого иЗ нас есть 
надежда, что после Магического боя курантов 
Мир станет добрее и приветливее, исполнятся 
все желания и воплотятся в реальность те 
идеи, которые были ЗадуМаны в прошедшеМ 
году. все, что не сбылось, не получилось 
и все, что с приставкой «не», останется в 
прошлоМ, а впереди – все саМое хорошее.
накануне праЗдника Мы обратились 
к сотрудникаМ коМпании иЗ раЗных 
подраЗделений с двуМя нехитрыМи вопросаМи:

Какое событие уходящего года наиболее значимо для вас? 
Что пожелаете себе и своим коллегам в году наступающем?

Н. А. Соколов, главный инженер Погрузочно-
транспортного управления:

- В 2011 году основной упор был сделан на развитие ком-
пьютерной сети предприятия. В нашем ПТУ станции и 
производственные участки территориально удалены друг 
от друга, поэтому нам, как воздух нужна надежная ком-
пьютерная сеть. В течение года были смонтированы линии 
коммуникаций между станциями и внутри зданий, произ-
ведена настройка оборудования и осуществлено подключе-
ние станций ЦОФ Березовская, Березовская, Бирюлинская 
МПС, участка по ремонту и обслуживанию путевой техни-
ки, пункта технического осмотра вагонов, локомотивного 
депо города Кемерово. В этом большая заслуга нашей служ-
бы СЦБ и связи. При этом мы не обошлись бы без актив-
ной поддержки дирекции по информационным технологи-
ям компании.  Благодаря этому проекту к компьютерной 
сети дополнительно подключено 24 новых рабочих места, 
два рабочих места подключены к автоматизированной си-
стеме подготовки и оформления перевозочных документов 
«ЭТРАН». Завершены подготовительные работы по монта-
жу сети и в ближайшее время планируется подключение еще 
пяти рабочих мест. Теперь мы приступили к созданию мя 
электронной библиотеки ПТУ, в которой уже сейчас собра-
на база нормативных документов Российской Федерации, 
относящихся к деятельности погрузочночно-транспортного 
управления. Это около 800 документов. Все работники ПТУ 
могут ими воспользоваться. Работа в этом направлении про-
должается, и сейчас идет обработка и подготовка локальных 
нормативных актов ПТУ.

Желаю всем в наступающем году стабильной работы, но-
вых успехов, осуществления задуманного. Пусть в каждом 
доме, в каждой семье царят любовь и радость, мир и достаток. 
Пусть судьба хранит вас и дорогих вашему сердцу людей!

В. В. Горелов, заместитель главного инженера по 
проходческим работам шахты «Берёзовская»:

- Для меня самое главное в уходящем году это то, что наш 
собственник повернулся лицом к проходческим работам. 
Началось техническое перевооружение, меняем старые ком-
байны на новые. Это позволило нам увеличить темпы про-
ходки. Если в первые месяцы года мы давали по 200-300 м в 
месяц, то теперь проходим до 600 м. Это значит ускорение 
ввода новых лав, исключение в разрыве очистного фронта. 
Увеличение зарплаты работников, улучшение их благосо-
стояния.

В преддверии новогодних праздников желаю, чтобы все 
плохое  осталось в этом году, а в будущем было все только 
самое лучшее. Обязательно – чтобы количество спусков рав-
нялось количеству выездов из шахты, ведь безопасность как 
была на первом месте, так и остается.

В. А. Бунин, председатель Кузбасской территориаль-
ной организации Росуглепрофа:

- Если говорить о работе шахтеров, то самое значимое, 
на мой взгляд, это возобновление добычи угля на шахте 
«Первомайская» с помощью нового стругового комплекса. 
Это реально можно потрогать руками, посмотреть на резуль-
тат. Очень важно, что в этом году хорошо поработали в пла-
не охраны труда, есть значительные улучшения, снижение 
травматизма. Это очень отрадно. Этот успех хорошо бы за-
крепить и в следующем году. От имени Кузбасской террито-
риальной организации Росуглепрофа сердечно поздравляю 
всех работников компании с наступающим  Новым годом и 
Рождеством! От всей души желаю вам стабильности и про-
цветания, благополучия и уверенности в завтрашнем дне.

Пусть успех  и удача сопутствуют вам во всех ваших де-
лах, Новый год оправдает самые добрые и светлые надежды, 
принесёт радость в каждую семью. Верю, что целеустремлён-
ность и творческий настрой каждого принесут много новых 
идей, проектов и побед.

Н о в о г о д Н е е  ч у д о 
д е т с к и М и  р у к а М и



люДи ДЕлА

Начали с достижений. 
Работники музея включили 
видеозапись годовой дав-
ности о торжестве по пово-
ду трудовой победы, когда 
коллективу удалось выдать 
на-гора миллион тонн угля 
из одной лавы. А за 12 меся-
цев 2010 года шахта добыла 1 
миллион 639 тыс. тонн. Та-
кой результат был достигнут 
впервые за 52-летнюю исто-
рию шахты.

Но, конечно, не из одних 
только триумфов состоит 
работа шахтеров. и парни, 
пришедшие на встречу, это 
прекрасно знают. Кто-то 
успел побывать в шахте на 
практике, у кого-то родите-
ли горняки. Да и сами гости 
ничего не скрывали от маль-
чишек, разговор вели откро-
венный.

Оба Николая пришли на 
шахту после службы в армии. 
Серьезность профессии, 
сплоченность шахтерского 
коллектива, мощная техни-
ка в лавах, перемалывающая 
угольные пласты, увлекла 
и Александра Остапова. А 
Егор Оськин после школы 
поступил в Кузбасский тех-
нический университет, на 
«Березовской» проходил 
практику и после окончания 
вуза выбрал ставшую родной 
шахту. 

По мнению всех четве-
рых, теперь предприятию 
нужны образованные и даже 
высокообразованные рабо-
чие, поскольку приходится 
иметь дело с современной 
техникой, напичканной 
электроникой.

- В горной выработке, 
недалеко от лавы, стоит 
мощный энергопоезд с на-
стоящим компьютером, за 
которым сидит оператор, 
- объяснил на примере бри-
гадир. – и компьютер этот 
гораздо мощнее домашнего. 
По его команде выполняют-
ся основные производствен-
ные операции. Это очень 
интересно. А очистной ком-
плекс «Фазос» и комбайн 
«Джой» способны выдавать 
за сутки из одной лавы 5 ты-
сяч тонн угля. и одна только 
наша бригада могла бы еже-
годно добывать по миллиону 
тонн. Но, к сожалению, объ-
ем угледобычи ограничен 
рамками договоров и воз-
можностями внутришахтно-
го транспорта. В другой лаве 
уголь добывается с помощью 
стругового комплекса. Это 
тоже необычная современ-
ная техника. 

Николай иванович под-
нял и очень важную для 
угольщиков тему:

- Не терпят в шахте спеш-
ки, разгильдяйства и очень 
строго относятся к требо-
ваниям промышленной 
безопасности. Безопасность 
– прежде всего. Курение в 
шахте не просто запрещено. 

2011-й 
закрывает 
дверь.
здравствуй, 
2012-й!

Д. В. Егоров, старший 
менеджер по инвестициям 
ОАО «Угольная компания 
«Северный Кузбасс»:

-  Я рад, что многие начи-
нают относиться к безопас-
ности, как к личному делу. 
Для меня как для руководи-
теля аудиторской группы на-
градой за мои усилия было 
услышать высказывание 
электрослесаря шахты «Бе-
рёзовская»: «Как хорошо, 
что мы применяем эти стан-
дарты по изоляции и бло-
кировке, теперь я не боюсь 
работать». люди стали по-
нимать суть аудитов, легко 
идут на контакт, перестали 
бояться обсуждать вопросы 
безопасности и смело выска-
зываются о том, что их вол-
нует. Если мы хотим добить-
ся безопасности на каждом 
участке, надо, чтобы каждый 
чувствовал себя лидером на 
своем рабочем месте. Пока 
этого нет, но определенный 
перелом уже произошел. В 
следующем году мы также 
будем продолжать обучение 
работников, аудиты. Думаю, 
что в 2012 году положение с 
безопасностью у нас будет 
лучше, чем в 2011-м. 

Мое пожелание на сле-
дующий год такое: ни одной 
аварии, ни одной травмы, ни 
одного происшествия. Что-
бы мы все живые и здоровые 
возвращались домой к своим 
семьям.

В. В. Старченко, 
заместитель главного 
механика шахты 
«Первомайская»:

- Для меня, как и для все-
го коллектива шахты, самое 
главное событие 2011 года 
– это запуск стругового ком-
плекса. Долго мы его ждали. 
С его запуском поверили, что 
у шахты есть будущее. Кол-
лектив начал возрождаться. 
Угля добыли миллион тонн. 
А еще очень радует отноше-
ние нашей компании к рабо-
чим, их здоровью. люди ре-
ально почувствовали заботу 
о себе: средствами индиви-
дуальной защиты полностью 
обеспечены, спецодежда но-
вая – всегда пожалуйста. Не-
дели здоровья проводятся, 
здравпункт отремонтирова-
ли, столовую оборудовали. 

А безопасности труда 
сколько внимания уделяется: 
появился взаимоконтроль, 
люди чувствуют ответствен-
ность друг за друга. Я так 
привык, что у нас на каж-
дом шагу все напоминает о 
правилах безопасности, что 
когда в городе где-то вижу 
нарушения, машинально 
подмечаю их. Так и хочется, 
чтобы кругом все было без-
опасно, как у нас в «Арселор 
Миттал».

На следующий год я себе 
и своим коллегам пожелаю 
в срок смонтировать новую 
лаву и весь год стабильно 
выполнять план, чтобы люди 
получали хорошую зарплату, 
тогда они будут держаться 
за свое предприятие. Ведь 
посмотрите, сколько вокруг 
шахт – конкуренция. Нам 
нельзя отставать. Всем здо-
ровья отменного и стабиль-
ной работы.

Для нас оно равнозначно 
преступлению. Если ты спу-
стился в шахту, то отвечаешь 
за безопасность свою и кол-
лектива.

- Без сплоченного коллек-
тива в шахте не может быть 
успеха, - заметил Александр 
Остапов. – и уже поэтому 
не каждый сможет в ней ра-
ботать. Я добываю уголь, и 
знаю, что профессия наша 
ответственная и суровая. 
Это и привлекает в ней. Так-
же как привлекают парней, 
например, военные профес-
сии.

Парни из Пл-18, прохо-
дившие практику на «Бе-
резовской», рассказали о 
своих впечатлениях. их 
желание работать на уголь-
ном предприятии окрепло. 
А вот девятиклассники еще 
не определились с выбором 
профессии. Шахтерские спе-
циальности пока их привле-
кают мало. Они попытались 
объяснить, почему:

- Сейчас немногие ребята 
стремятся на шахту. Надеют-
ся на вакансии программи-
стов, экономистов, юристов. 

встреча в Музее
в городскоМ краеведческоМ МуЗее прошла 
встреча горняков шахты «береЗовская» с 
учащиМися профессионального лицея № 
18 – будущиМи реМонтникаМи, наладчикаМи, 
электрослесаряМи. присутствовали также – 
девятиклассники общеобраЗовательных школ. 
бригадир очистников николай иванович 
ширяев, его ЗаМеститель николай егоров, 
горнорабочий александр остапов и горный 
Мастер егор оськин расскаЗали Молодежи, 
почеМу выбрали горняцкую профессию, о ее 
тяготах и триуМфах.

Можно тихо, спокойно зара-
батывать те же деньги, сидя в 
кабинетах.

Представители старшего 
поколения высказали такую 
точку зрения:

- Пропаганда шахтер-
ской профессии не ведется 
так, как в советское время, и 
уровень заработной платы, 
несмотря на рост произво-
дительности труда, все еще 
не соответствует опасности, 
сложности и значимости 
труда горняков. 

- Я уже решил, что буду 
поступать в горный техни-
кум, а после этого разговора 
окончательно созрел для та-
кого выбора, - сказал один 
из школьников. – Шахтером 
был мой дед, пойду его до-
рогой. Это честный и сме-
лый путь. В нашем городе 
это почти единственная воз-
можность заработать хоро-
шие деньги.

Участники разговора по-
благодарили организаторов 
встречи и сфотографирова-
лись все вместе. 

Юрий МИХАЙЛОВ
Фото 

Вячеслава РУБЦОВА

рабочая биография н. егорова 
- приМер для Молодежи

у Молодежи есть вопросы к горнякаМ

интерес окаЗался вЗаиМныМ



ПУТь В ПРОФЕССию

В исполнительный ап-
парат ОАО «Угольная ком-
пания «Северный Кузбасс» 
молодой горный инженер 
Вячеслав Шуклин пришел с 
шахты «южная», где всего 
год отработал горным ма-
стером, сначала на проход-
ческом, потом на добычном 
участке. Всего шесть месяцев 
проработал он в должности 
менеджера по инвестициям, 
когда ему в начале 2010 года 
предложили принять уча-
стие в проекте «Таланты гор-
ной промышленности». 

В марте был объявлен 
открытый конкурс, в мае 
состоялись первые тестиро-
вания на знание английско-
го языка «Global English» и 
на логическое мышление 
«Talent Q». Вячеслав пока-
зал отличные результаты, и 
в конце октября 2010 года от-
правился в Казахстан, где в 
числе семи казахских коллег 
стал участником обучающей 
программы, разработанной 
угольным департаментом 
ОА «Арселор Миттал Темир-
тау». А карагандинец Айбек 
Куркебаев, приехал к нам в 
Кузбасс. 

Главная цель проекта – 
подготовить внутри компа-
нии собственные руководя-
щие кадры из числа молодых, 
талантливых специалистов, 
имеющих высшее образова-
ние.

- Когда на угольное пред-
приятие приходит молодежь 
со студенческой скамьи, все 
они попадают в одну колею: 
кто – на добычной участок, 
кто – на проходку, и редко 
кто из них потом выдви-
гается вперед, так как они 
годами работают на одном 
месте, - объясняет значи-
мость программы советник 

2011-й 
закрывает 
дверь.
здравствуй, 
2012-й!

О. А. Сапёлкина, за-
ведующая здравпунктом 
шахты «Берёзовская»:

- Я рада тому, что в этом 
году много внимания  уде-
лялось вопросам здоровья. 
Вот хотя бы прошедшая в 
октябре неделя здоровья. 
Каждый день был посвящен 
какой-то теме: профилакти-
ке сердечно-сосудистых за-
болеваний, правильному пи-
танию, борьбе со стрессом, 
отказу от курения и так да-
лее. люди на самом деле на-
чинают понимать важность 
заботы о собственном здоро-
вье и готовы делать какие-то 
шаги. Многие бросают ку-
рить, интересуются основа-
ми здорового питания. Ко 
мне в здравпункт приходят 
мужчины и просят совета 
по правильному питанию. Я 
рада им помочь, тем более, 
что сама недавно прошла 
курсы по этой теме и много 
нового открыла там для себя. 
Так что давайте вместе рабо-
тать в этом направлении.

Я желаю всем изменить 
свое отношение к жизни: 
меньше жаловаться на труд-
ности, а больше радоваться 
и улыбаться. Посмотрите, 
какая зима у нас нынче хоро-
шая, за окном красивый лес. 
Надо уметь находить что-то 
хорошее и ценить каждый 
прожитый день. Быть до-
брыми друг к другу, делать 
хорошие дела, причем бес-
корыстно.

Н. М. Печеркина, 
бухгалтер-кассир секто-
ра движения денежных 
средств:

-  Самое яркое событие 
этого года для меня - по-
ездка в Белокуриху. Я радо-
валась бесконечному обще-
нию с природой. Это лучше 
всяких лечебных процедур 
прибавляет здоровья, помо-
гает быть бодрой. Особенно 
полюбились мне лошади.  С 
удовольствием училась ка-
таться и была такой гордой, 
когда у меня получалось. 
Всем желаю не бояться де-
лать то, что раньше никогда 
не делали. Я всегда боялась 
от дома оторваться, от детей. 
А оказалось, стоит только 
распахнуть дверь и пред то-
бой открывается много уди-
вительного. Надо учиться 
радоваться жизни. Как дети 
радуются каждой мелочи. 
Вот этого всем и желаю в на-
ступающем году.

Т. А. Анянова, началь-
ник расчетного отдела 
шахты «Берёзовская»:

- Для нашего отдела са-
мым значительным собы-
тием был переход на новую 
программу расчета заработ-
ной платы. Сначала боялись 
этого, а все прошло благо-
получно. Потому что нам 
помогали специалисты из 
IT-дирекции, поддерживали 
наши руководители – Т.А. 
Китайгора и О.В. Чигоряева. 

Будем надеяться, что 2012 
год принесет нам больше по-
ложительных эмоций, успех, 
здоровье,  больше ярких мо-
ментов. Главное, чтобы наша 
компания стабильно рабо-
тала. Тогда и у нас все будет 
хорошо.

«арселор Миттал» 
ищет талаНты

генерального директора по 
модернизации и развитию 
производства угольного де-
партамента АО «Арселор 
Миттал Темиртау», куратор 
группы Сергазы Кабиевич 
Баймухамметов. - В рамках 
программы «Таланты горной 
промышленности» молодым 
людям была предоставлена 
возможность попробовать 
себя в деле на всех участках 
работы в шахтах, пройти все 
структуры добычи угля, по-
нять, как они взаимосвязаны, 
узнать весь комплекс этого 
сложного и многогранного 
производства. Ребята очень 
амбициозные, грамотные, 
стремящиеся к самосовер-
шенствованию. Результата-
ми как куратор этого проекта 
я очень доволен. 

В течение года участни-
ки программы занимались 
по индивидуальным планам 
развития, подтягивали и 
развивали свои управлен-
ческие и лидерские навыки, 
совершенствовали знания 
английского языка – бизнес-
языка «Арселор Миттал». 
Теоретическую подготовку 
проводили специалисты из 
международной тренинго-
вой компании «TMA World». 

Во время прохождения 
практики в угольном депар-
таменте участники проекта 
побывали на восьми шахтах 
Казахстана – и на поверхно-
сти, и в забоях. Поработали 
также в составе геомехани-
ческой группы, так как зна-
ние геологии, геомеханики, 
маркшейдерии, движения 
горных пород – это основа 
основ горного дела. Прош-
ли стажировку в качестве 
дублеров начальников про-
ходческих участков, позна-
комились с полным произ-

водственным циклом шахт 
– начиная с диспетчерской, 
электромеханической служ-
бы поверхности и заканчи-
вая подземными работами. 
К полученным в вузе знани-
ям добавились бесценные 
практические навыки, опыт 
старших специалистов. 

- Благодаря этому проек-
ту я расширил свои знания в 
области угольной промыш-
ленности, узнал работу как 
отдельной производствен-
ной единицы, так и угольно-
го департамента в целом, - 
говорит Вячеслав. - Перенял 
опыт у специалистов со ста-
жем и, прежде всего, умение 
руководить людьми. Про-
грамма хороша тем, что дает 
возможность нам, молодым 
работникам, показать себя, 
развить профессиональ-
ные, лидерские качества и 
двигаться вперед по своей 
специализации. Кроме того, 
благодаря этой программе я 
нашел новых друзей и еди-
номышленников, а это также 
немаловажно.

3 ноября в угольном де-
партаменте состоялась ито-
говая презентация отчетов 
участников проекта. То, чему 
они обучались в течение 
года, внимательно выслуша-
ли и дали услышанному свою 
оценку руководители уголь-
ного департамента. Презен-

для вячеслава шуклина 2011 год ЗапоМнился 
теМ, что Завершилось его обучение в раМках 
корпоративной програММы «арселор Миттал» 
«таланты горной проМышленности». этот 
проект стартовал в прошлоМ году. его 
участникаМи стали Молодые работники 
угольного сектора каЗахстана, украины и 
нашей коМпании. 

тация Вячеслава Шуклина 
оказалась одна из лучших.

Куратор группы С. К. Бай-
мухоммедов выставил ему 
самый высокий рейтинг в 
группе по итогам обучения. 
В рекомендательном письме 
он написал: «С самого начала 
программы Вячеслав показал 
себя как перспективный мо-
лодой специалист. Он часто 
проявлял инициативу в раз-
личных производственных и 
организаторских вопросах, 
показал знание новейших 
технологий и передовых 
разработок в угольной про-
мышленности, а также све-
жий взгляд и рациональный 
подход к решению производ-
ственных задач». 

Такой вывод сделал про-
фессор после того, как Вя-
чеслав предложил органи-
зовать встречу руководства 
угольного департамента с 
представителем австралий-
ской компании NWB Mining 
Pty Ltd., которая знаменита 
системой гибкого лавного 
перекрытия Huesker. После 
этой встречи Вячеслав разра-
ботал и представил руковод-
ству угольного департамента 
обоснование экономической 
эффективности внедрения 
этой системы на шахтах ком-
пании.

А еще Вячеслав Шуклин 
отличился на программе 
тем, что самостоятельно раз-
работал аудио-видеокурс ан-
глийского языка для горных 
инженеров, аналогов кото-
рому не существует. С по-
мощью этого курса каждый 
специалист горнодобываю-
щей промышленности мо-
жет легко и быстро выучить 
более 800 горных терминов 
на английском языке, чтобы 
стать профессионалом ми-
рового уровня. 

Профессор С. К. Байму-
хоммедов рекомендовал Вя-
чеслава Шуклина на долж-
ность главного технолога или 
заместителя технического 
директора. Можно не сомне-
ваться, что Вячеславкогда-то 
дослужится до таких высот. 
А пока с возвращением в 
родную компанию его ждало 
повышение – должность ве-
дущего инженера-технолога 
технической дирекции ком-
пании. 

Елена ТРОФИМОВА
рабочий МоМент обучения: всегда есть, что обсудить с коллегаМи

вячеслав шуклин: сертификат За успешное обучение
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Уже в ближайшее 
воскресенье, 25 дека-
бря, в ДК Шахтеров 
пройдут утренники для 
детей работников шах-
ты «Берёзовская», ПТУ, 
Автобазы и ОФ «Север-
ная». А 29 декабря в Го-
родском центре творче-
ства и досуга состоится 
утренник для детей ра-
ботников шахты «Пер-
вомайская». Встречи 
с Дедом Морозом и 
Снегурочкой, веселые 
игры и конкурсы, слад-
кие призы – ждут ребят 
на этих праздниках.

Познакомиться с 
кукольным гномом Бо-
мом смогут те малыши, 
родители которых взя-
ли бесплатные билеты 
в Кемеровский куколь-
ный театр на 2 января. 
А 3 января этот же театр 
даст спектакль «При-
ключения Колобка» 
в актовом зале шахты 
«Берёзовская». 

4, 5 и 6 января ра-
ботники предприятий 
компании могут пове-
сти своих чад в Кеме-
ровский цирк на празд-
ничное представление 
«Новогодние приклю-
чения капитана Джека 
Воробья». Для этого 
компания приобрела 
600 билетов.

Для тех, кто пред-

поЗдравляеМ!

Администрация и Совет ветеранов 
шахты «Берёзовская» поздравляют с 
юбилеями ветеранов предприятия:

КОЗЛОВА Александра Даниловича,
КРАВЦОВА Сергея Николаевича,
МАЛЬЦЕВА Валерия Егоровича,

КОРОТОВСКОГО 
Виктора Михайловича,

ПРОТЧЕНКО 
Валентину Константиновну,

СМИРНОВА Николая Николаевича.

Руководство и Совет ветеранов шах-
ты «Первомайская» поздравляют с юби-
леями ветеранов предприятия:

ДМИТРИЧЕНКО Ивана Борисовича,
ЛАВРЕНЕНКО Веру Алексеевну,
ПОПОВА Николая Яковлевича,

СПИЦЫНА Александра Ивановича,
МИХАТАЙКИНА 

Юрия Никаноровича.

Крепкого Вам здоровья, дорогие 
ветераны, благополучия, мира и до-
статка в вашем доме, тепла и любви 
близких!

творчество 
беЗгранично, 
а детское – 
подавно. ведь 
иМенно юные 
таланты иМеют 
свой особенный 
непосредственный 
вЗгляд на Мир и 
всегда стреМятся 
поделиться иМ с 
окружающиМи. 
а что уж говорить 
об экспериМентах 
со стилеМ, и 
цветовой гаММой, 
которые юные 
дарования 
поЗволяют 
себе в работах, 
присланных 
на конкурс 
новогодней 
открытки.

Например, Данил 
Яненко использовал 
для украшения своей 
открытки ленточки, би-
сер и снежинки. А Ксю-
ша Дегтярева сделала 
аппликацию из фольги. 
Катя Мороз представи-
ла Новый год в далекой 
жаркой Африке, среди 
жирафов и зебр. На ри-
сунке Сони Очередко 
землян прилетел по-
здравить космический 
пришелец. и, конечно 
же, на многих работах 
присутствовал символ 
приближающегося 
года – дракон. На 
рисунке перво-
классницы Ани 
Бабиковой – он 
самый забавный и 
милый.

Каждый ребенок 
использовал свой та-
лант и воображение, 
чтобы нарисовать соб-
ственный счастливый 
мир: большую дружную 
семью, экзотическое 
путешествие, цирко-
вое  представление и 
многое другое. Детские 

каНикулы для 
взрослых и детей

почитает активный от-
дых, есть возможность 
покататься на лыжах 
на городской лыжной 
базе по бесплатным та-
лонам, которые можно 
получить у спорторга-
низаторов. 

Кроме того, работ-
ники всех предприятий 
по графику посещают 
бассейн «Дельфин» го-
рода Берёзовский, а ра-
ботники ПТУ – бассейн 
спортивного комплекса 
«Кировец». Во время 
новогодних каникул 
спортивные занятия не 
отменяются.

В профсоюзной ор-
ганизации ПТУ тра-
диционно действует 
акция «Новогодние 
каникулы»: профсоюз 
полностью возмещает 
стоимость билетов в 
развлекательные и спор-
тивные учреждения – 
кино, театры, цирк, бас-
сейн, каток и т. п.

Впервые в этом году 
организован загород-
ный отдых наших де-
тей во время зимних 
каникул. 29 декабря 25 
мальчишек и девчонок 
отправятся в оздорови-
тельный лагерь «Тиму-
ровец» Новосибирской 
области, где их ждут ве-
селые игры, конкурсы и 
спортивные состязания.

работы настолько хоро-
ши, что жюри нелегко 
было выбрать несколь-
ко лучших.

- Хочется сказать, 
что плохих работ не 
было, каждый ребенок 
передал свое новогод-
нее настроение, - отме-
тила начальник управ-
ления по социальным 
вопросам и связям с 
общественностью С. 
А. луканова. – Очень 
много работ ярких, не-
ординарных, жизнера-
достных. А в искусстве 
это главное – передать 
эмоции, радость, что-
бы их почувствовали 
все вокруг. Конечно, 
возникали некото-
рые трудности, когда 
мы оценивали работы 
участников, по-
тому что 

НовогодНее чудо 
детскиМи рукаМи

абсолютно все работы 
уникальны, все ребята 
талантливы. 

Работы оценива-
лись в двух возрастных 
категориях. Дипломы 
и призы вручены 16 
школьникам. До по-
следнего момента со-
хранялась интрига: кто 
же станет обладателем 
первого места, чья же 
картина особенно по-
нравилась компетент-
ному жюри? и вот под 
громкие аплодисменты 
были названы имена 
двух победительниц: 
Ани Головичевой – в 
младшей возрастной 
категории (см. инфор-
мацию на 1-й стр.), и 
Маши Самоделкиной 
– среди старших школь-
ников. 

Маша учится в 9 
классе школы № 2, с от-
личием окончила изо-
бразительное отделе-
ние городской школы 
искусств. Новый год 
– праздник, любимый 
и отмечаемый всеми 
жителями Земли. 
именно это постара-
лась отразить в сво-
ей работе Маша. 
Основным «дей-
ствующим лицом» 
ее открытки ста-
ла наша планета, 
где каждый ее 
житель в ночь 
с 31 декабря на 1 

января ждет чуда. 
Рисунок Маши от-

правлен в испанию, в 
фонд «Арселор Мит-
тал», где в числе других 
30 работ детей разных 
стран представлял Рос-
сию на международном 
этапе конкурса. Финал 
проходил в форме го-
лосования сотрудников 
всемирной корпорации 
«Арселор Миттал». Ра-
бота из России набрала 
немало голосов. и пусть 
Маша не завоевала при-
зового места (конкурен-
ция была велика), но 
ее рисунок размещен 
на внутреннем сайте 
компании для исполь-
зования работниками 
в качестве новогоднего 
поздравления колле-
гам, друзьям и родным.

Награждение при-
зеров и лауреатов 
проходило на шахте 
«Берёзовская». Для 
ребят была органи-
зована экскурсия по 
а д м и н и с т р ат и в н о -
бытовому комбинату. 
После окончания тор-
жественной части и 
традиционного фото на 
память ребят пригла-
сили в столовую, где их 
ждали вкусные празд-
ничные пироги.

Елена ТРОФИМОВА
Фото 

Вячеслава РУБЦОВА

руководство коМпании поЗаботилось 
о тоМ, чтобы работники и их дети 
сМогли провести новогодние 
праЗдники и каникулы весело, с 
польЗой для Здоровья.

Мария саМоделкина и ее работа

приЗеры и лауреаты конкурса


